

PAS DE

PLACE LA

POUR

PAS DE PLACE POUR LA HAINE

Ensemble contre la haine

La haine et la discrimination n'ont pas de place chez nous. Si une personne est attaquée en raison de sa religion, de son origine, de son apparence ou de son mode de vie – ensemble, nous disons «Non»!

Pourquoi est-ce important?

- Chaque personne a de la valeur et mérite le respect.
- La diversité renforce notre communauté et le canton de Berne.
- Ensemble, nous pouvons créer un environnement où toutes et tous se sentent bien.

Que pouvons-nous faire?

1. Parler ensemble de ce que signifie la discrimination.
2. Réfléchir ensemble: comment pouvons-nous encourager la tolérance et le respect?
3. Mettre en pratique les idées trouvées!

Créons ensemble un environnement dans lequel chaque personne se sent la bienvenue! Faisons la différence ensemble. Qui nous rejoint?

Ici, vous trouverez de la place pour vos pensées et vos suggestions:

Chez nous, la haine n'a pas de place.

Nous luttons contre la haine en ...

.....

.....

.....

.....



Pour plus d'informations:
police.be.ch/crimesdehaine

Une initiative de la Police cantonale bernoise en collaboration avec plus de 30 communautés religieuses, organisations, autorités et partenaires indépendants. Liste complète sur: police.be.ch/crimesdehaine